

Dienstjubiläen bei der Saanen Bank

Dora Moser und Yves Staub feiern am 1. Dezember zusammen 20 Jahre erfolgreiches Wirken für die Saanen Bank.

Dora Moser feiert am 1. Dezember ihr 15-jähriges Firmenjubiläum. Sie ist ein bekanntes Gesicht am Schalter in Saanen. Dank ihrer grossen Erfahrung sowie ihrer zuvorkommenden und hilfsbereiten Art wird Dora Moser von Kunden und Kollegen gleichermassen geschätzt.

Yves Staub feiert am 1. Dezember sein 5-jähriges Firmenjubiläum. Yves Staub arbeitet als Kundenberater im Private Banking. Im Januar 2016 wurde Yves Staub zum Prokuristen befördert. Dank seiner grossen Erfahrung und seinem umfassenden Fachwissen wird Yves Staub von Kunden und Kollegen gleichermassen geschätzt.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sind stolz, auf so langjährige und verdiente Mitarbeiter zählen zu können und danken an dieser Stelle für das unermüdliche Engagement und die Loyalität zur Saanen Bank.



Für die Saanen Bank im Einsatz: Dora Moser und Yves Staub